

Scheider wechselt zu Mahle

Wolf-Henning Scheider wird zum 1. Juli 2015 Vorsitzender der Geschäftsführung von Mahle. Er folgt auf Professor Dr.-Ing. Heinz K. Junker und ab April zunächst die Funktion des stellvertretenden Vorsitzenden der Geschäftsführung übernehmen.

Wolf-Henning Scheider ist seit 1987 bei Bosch tätig. Er war unter anderem Vorsitzender des Bereichsvorstands des Geschäftsbereichs Car Multimedia und hatte von 2006 bis 2010 den Vorsitz des Bereichsvorstands des Geschäftsbereichs Gasoline Systems inne. Danach wurde er zum Geschäftsführer bestellt und ist seit 2013 Sprecher des Unternehmensbereichs Kraftfahrzeugtechnik.

Heinz K. Junker hat die Mahle-Geschäftsführung seit 1996 geleitet. Er wird in den Aufsichtsrat und in das stimmberechtigte Gesellschaftergremium Mabeg wechseln. In beiden Gremien wird er den seit 1993 tätigen Vorsitzenden, Dr. Klaus P. Bleyer, ablösen.

Bosch und Mahle haben seit Jahren eine enge geschäftliche Beziehung und betreiben seit 2008 das Gemeinschaftsunternehmen Bosch Mahle Turbosystems. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Wolf-Henning Scheider.



Wolf-Henning Scheider.



Professor Dr.-Ing. Heinz K. Junker.



Professor Dr.-Ing. Heinz K. Junker.
